

ご挨拶

- ①出身地 ②研究内容
- ③趣味 ④好きな言葉



就任のご挨拶

岡田 剛 大学院医系科学研究科 医学分野 精神神経医科学 教授

- ①広島県 ②うつ病・双極性障害の客観的診断・層別化及び新規治療法開発のための脳機能画像研究
- ③テニス ④失敗は成功へのプロセス

2025年4月1日付けで、大学院医系科学研究科 精神神経医科学の教授を拝命いたしました岡田 剛と申します。私は1998年に広島大学医学部を卒業後、大学病院で臨床研修を行なった後、大学院でうつ病の脳機能画像研究に従事しました。大学院を卒業後は、大学病院や関連病院での勤務を経て、2011年からは2年間ミシガン大学精神医学講座への留学を経験し、ストレス関連性精神疾患の病態解明を目指した研究に従事しました。2013年から広島大学に帰任し、精神科の診療と教育の傍ら、うつ病や双極性障害の病態解明とより有効な診断・治療法の開発を目指した研究に取り組んで参りました。今後も教室の仲間とともに、診療・教育・研究を通じて広島大学のさらなる発展に貢献できるよう、全力で取り組んでいく所存です。今後ともご指導ご鞭撻のほど、どうぞよろしくお願いたします。



就任のご挨拶

田口 和明 大学院医系科学研究科 薬学分野 臨床薬物治療学 教授

- ①熊本県 ②難治性疾患治療薬の開発
- ③スポーツ観戦 ④莫煩惱

2025年4月1日付けで大学院医系科学研究科 臨床薬物治療学研究室の教授を拝命しました、田口 和明と申します。この場を借りまして、ご挨拶申し上げます。

私は2011年3月に熊本大学で博士(薬学)を取得後、熊本大学 医学部附属病院で薬剤師として勤務しました。その後、薬学部教員として崇城大学、慶應義塾大学で教育・研究に専心して参りました。今後、教育面ではその時代の社会的ニーズに柔軟に対応できる国際性豊かな人材を育成していきたいと考えております。研究面においては、医薬品の適正使用に苦渋している領域や創薬研究として未開拓の領域を切り拓き、医療の発展に貢献したいと考えております。皆様のご指導、ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願申し上げます。